



Jaén, 16 de mayo de 2010

EDUCACIÓN INVERTIRÁ CERCA DE 300.000 EUROS EN LA AMPLIACIÓN Y REFORMA DEL COLEGIO JESÚS MARÍA DE JAÉN

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras para la construcción de un nuevo salón de usos múltiples, aseos y sala de calderas, así como la adecuación de espacios exteriores

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de reforma y ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Jesús María de Jaén capital, por un importe de 298.498,62 euros.

Esta obra, con un plazo de ejecución previsto de siete meses desde su inicio, consiste por una parte en la construcción de un nuevo edificio para albergar el Salón de Usos Múltiples (SUM) con sus respectivos aseos y una sala de calderas para dar servicio a este nuevo espacio.

La ampliación que se llevará a cabo dotará al colegio de 325 metros cuadrados más y beneficiará a la totalidad del alumnado que estudia en este centro, en el que en este curso escolar están matriculados más de 300 niños y niñas. Asimismo, se procederá a la adecuación de los espacios exteriores sobrantes en los terrenos cedidos por el Ayuntamiento.

Además de los espacios que se van a crear de nueva planta, el centro cuenta en la actualidad con seis aulas polivalentes de Educación Infantil, once aulas polivalentes de Primaria, un aula de Informática, un aula de Educación Especial, aula de Apoyo a la Integración, aseos de Infantil y Primaria diferenciados por géneros y otros para docentes, secretaría y archivo, despacho de dirección, jefatura de estudios y orientación, aula de logopedia, tutorías, cuarto de limpieza y sala de calderas.

Esta actuación se enmarca en el Plan Mejor Escuela que la Consejería de Educación desarrolla a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) en toda la comunidad autónoma, y pretende mejorar las condiciones del alumnado de este centro jienense.